

Lebenslauf

Knut Hechtfischer

Co-Founder

Knut Hechtfischer ist Mitgründer von ubitricity, einem Berliner Unternehmen, das mit führenden Partnern aus Energiewirtschaft und Automobilindustrie neue Dienstleistungen für den Zukunftsmarkt Elektromobilität entwickelt. 2007 entwickelte Hechtfischer die Idee und die grundlegenden technischen und wirtschaftlichen Konzepte für ubitricity und gründete das Unternehmen 2008 gemeinsam mit seinem Freund und Kollegen Dr. Frank Pawlitschek. Vor der Gründung von ubitricity beriet Hechtfischer als Rechtsanwalt in führenden internationalen Anwaltskanzleien von London, Frankfurt und Berlin aus nationale und internationale Mandanten, insbesondere in den Bereichen Regulierung/Privatisierung, Akquisitions- bzw. Projektfinanzierung. Knut Hechtfischer studierte Rechts- und Wirtschaftswissenschaften.

CV

Knut Hechtfischer

Co-Founder

Knut Hechtfischer is co-founder of ubitricity, a company founded in 2008 to offer new services for users of electric vehicles. In 2007, Knut developed the idea and the underlying technical and economic concepts of ubitricity and founded the company together with his colleague and friend Dr. Frank Pawlitschek in 2008. Prior to founding ubitricity Knut advised national and international clients in leading international law firms in London, Frankfurt, and Berlin with a focus on Antitrust, Regulatory as well as M&A and Acquisition Finance matters. Knut Hechtfischer holds university degrees in both law and economics.